



Cines, restaurantes y bancos: radiografía de la clausura de más de 10 locales de Intercorp en Lima

■ La medida se fundamentó en observaciones de seguridad, mientras el grupo la vincula a una controversia contractual con el municipio de Miraflores.

POR CONSTANZA BRICEÑO

El grupo peruano Intercorp reportó la clausura de 15 de sus locales en Lima en menos de una semana, tras una fiscalización de la Municipalidad de Miraflores. Entre los establecimientos cerrados figuran Cineplanet, Oechsle, Interbank, Vivanda y Bembos. La compañía sostuvo que las sanciones

carenecen de sustento técnico y jurídico, asegurando que los locales contaban con los permisos necesarios. Además, vinculó las clausuras a una controversia contractual relacionada con el convenio de colaboración social para el Complejo Deportivo Niño Héroe Manuel Bonilla.

El conflicto se remonta a 2021, cuando el grupo, ligado a Carlos Rodríguez Pastor,



comprometió cerca de US\$ 6.449 millones para mejorar el recinto, a través de un consorcio liderado por Urbi Propiedades, una de sus empresas inmobiliarias. Posteriormente, el municipio informó que el proyecto se cerró por problemas del contratista, mientras avanzaba en una nueva convocatoria. Urbi calificó esa medida como un incumplimiento del convenio y afirmó que US\$ 6.210 millones

ya fueron desembolsados al fideicomiso municipal.

La Municipalidad de Miraflores rechazó que las clausuras estén relacionadas con esa controversia. Indicaron que en febrero realizaron más de 250 fiscalizaciones y que, de 39 locales del grupo inspeccionados, 13 fueron cerrados por deficiencias en seguridad, evacuación y protección eléctrica.